

EL TECDMX CONCLUYE CERTIFICACIÓN DE ELECCIÓN

Por no encontrar faltas en los comicios, magistrados capitalinos entregan hoy a Clara Brugada la constancia de validez como Jefa de Gobierno **CDMX P.9**

LA CEREMONIA SERÁ EN EL TRIBUNAL ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Magistrados darán a Brugada su constancia como jefa de Gobierno

Pasos. Tras recibir el aval del triunfo, en la jornada del 2 de junio, la morenista tomará posesión en el Congreso local el 5 de octubre

ÁNGEL ORTIZ

Al no encontrar causales de nulidad y agotarse la revisión de todo el proceso, magistrados del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) entregarán hoy (martes) la constancia de validez que acredita a Clara Brugada como ganadora y sexta persona en obtener por voto directo la Jefatura de Gobierno.

Clara Brugada, quien está citada a las 17:00 horas, entrará en funciones el próximo sábado 5 de octubre durante una sesión solemne en el Congreso capitalino.

Este martes 24 de septiembre, la otrora candidata de la alianza Morena, PT y PVEM, llegará al TECDMX para recibir el documento que la acredita como la próxima mandataria capitalina, resultado obtenido luego del proceso electoral llevado a cabo el 2 de junio pasado en el que logró 2 millones 888 mil 97

votos.

A mediados de agosto, Brugada recibió la constancia de validez por parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), mientras que en los primeros días de junio, luego de haberse consolidado como ganadora en las urnas con casi 3 millones de sufragios a su favor, obtuvo la constancia de mayoría por parte del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Si bien no es un acto público, este hecho marca un momento determinante para la jefa de Gobierno electa, quien tras su triunfo en las urnas se ha mantenido con relativo hermetismo respecto a sus actividades, donde la mayoría han sido de carácter privado.

Entre los actos públicos efectuados por Brugada se encuentra la presentación de su Ga-

binete, el cual dio a conocer el pasado 19 de agosto desde el Anfiteatro Simón Bolívar del Antiguo Colegio de San Ildefonso; así como la Mesa de la Comisión de Transición con el vigente mandatario capitalino, Martí Batres, el 29 de agosto en el Patio del Antiguo Palacio del Ayuntamiento.

De sus últimas reuniones, la próxima mandataria capitalina ha dado cuenta en su mayoría a través de publicaciones en redes sociales y de manera mesurada, por lo que se espera que luego de la entrega de su constancia, así como su toma de protesta en el Congreso de la Ciudad de México retome la cercanía con el público y medios de comunicación, evitando marcar distancia respecto a sus actividades.

El próximo 5 de octubre asistirá al Congreso de la Ciudad de México, donde rendirá su Toma de Protesta como jefa de Gobierno, iniciando de esa manera sus labores al frente de la administración capitalina para el sexenio 2024-2030.



NUEVO MANDATO

5 de octubre

Será la fecha cuando Clara Brugada asuma en una ceremonia solemne, en el Congreso capitalino, el cargo de Jefa de Gobierno

1997 fue el año

en el que por primera vez los habitantes de la Ciudad de México eligieron a su mandatario, el cual fue Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano

2 millones

888 mil 97 votos fue lo que obtuvo la exalcaldesa de Iztapalapa para ganar los comicios en la capital del país



Agradezco a los capitalinos que votaron por la opción que representamos, pero también a quienes votaron por opciones diferentes, les reitero mi respeto y compromiso con la pluralidad”

CLARA BRUGADA, Jefa de Gobierno electa en la Ciudad de México



CUENTAS. Con cerca de 3 millones de votos, Clara Brugada obtuvo el triunfo que fue reconocido en el organismo electoral capitalino.

